

Mozart und Salieri

Kammerorchester Basel, Leitung – Giovanni Antonioni
Sabine Meyer – Klarinette



© Steven Haberland

Fr, 2. Februar 2024

19:30 Uhr | Stadtsaal Kufstein

Antonio Salieris Ouvertüren zu seinen Opern „Cesare in Farmacusa“ und „La Grotta di Trofonio“ werden Wolfgang Amadeus Mozarts Klarinettenkonzert und seiner „Posthorn-Serenade“ gegenübergestellt.

www.kultur.kufstein.at





Dirigent Giovanni Antononi

Antonio Salieri, berühmter Gesangslehrer, Dirigent und Opernkomponist der Wiener Klassik, stand zeit seines Lebens immer etwas in Konkurrenz mit seinem berühmten Zeitgenossen W. A. Mozart. Falsch ist jedoch die allgemeine Erinnerung Salieris als großen Gegenspieler und Neider Mozarts. Immer wieder begegneten sich die beiden eher kollegial als feindlich gesinnt, Salieri unterstützte sogar Aufführungen zahlreicher Werke Mozarts selbst nach dessen Tod.

Das Kammerorchester Basel ist fest in seiner Heimatstadt verankert. Nichtsdestotrotz sorgt es mit ihren mehr als 60 Konzerten pro Saison für Furore, und ist stets gern gesehener Gast auf internationalen Festivals und in den wichtigsten europäischen Konzerthäusern.

Die Klarinettistin Sabine Meyer gehört zu den renommiertesten Solistinnen weltweit. Nach anfänglicher Orchesterlaufbahn beim Sinfonieorchester des Bayerischen Rundfunks schlug sie mehr und mehr den Weg der Solo-Klarinettistin ein. Dieser führte sie seither in alle wichtigen Musikzentren in Europa und Übersee. Sabine Meyer spielt Mozarts Klarinettenkonzert wie vom Komponisten vorgesehen auf der Bassettklarinetten. Darauf sind alle tiefe Stellen originalgetreu und ohne Oktavierungen spielbar.



**Tickets sind erhältlich im Stadtamt Kufstein,
TVB Kufsteinerland und allen Ö-Ticket Verkaufsstellen.
Ermäßigung für Ö1 Club-Mitglieder.
Kartenpreise Regulär: € 25,-/€ 19,- Ermäßigt: € 18,-/€ 12,-**

Wenn Sie einen Rollstuhlplatz benötigen, wenden Sie sich bitte an unsere Mitarbeiter:innen vor Ort. Wir organisieren unsere Kulturveranstaltungen so nachhaltig wie möglich. Bitte unterstützen Sie uns, indem Sie umweltfreundlich zur Veranstaltung anreisen.

